

FONDS D'ARCHIVES N° 152

Répertoire numérique détaillé du fonds
Le Comité pour le Bilinguisme à Moncton
(1921-1972)

Lewis LeBlanc

Centre d'études acadiennes
Université de Moncton
1991

INTRODUCTION

Acquisition du fonds

Le fonds du Comité pour le Bilinguisme à Moncton fut déposé au CEA par Maurice Rainville en 1979.

Survol historique

Le Comité pour le Bilinguisme à Moncton est fondé en 1969 suite à l'entrée en vigueur au Parlement du Canada de la "Loi sur les langues officielles". Cette loi proclamait l'anglais et le français comme étant les deux langues officielles du Canada. Ce comité fut aussi fondé en raison de la nécessité du bilinguisme à Moncton causé par l'ignorance de cette ville envers sa population francophone. L'objectif du comité est de faire la promotion du bilinguisme dans les affaires municipales afin d'en arriver à un plus grand respect des deux communautés culturelles qui y vivent.

Description du fonds

- Coupures de journaux
- Correspondances
- Procès-verbaux
- Avis de convocation
- Ordres du jour
- Listes
- Notes manuscrites
- Rapports
- Pétition
- Mémoires
- Communiqués de presse
- Discours
- Formules
- Documents légaux imprimés
- Bulletin d'information
- Factures
- Bilan financier
- Carte géographique